

Tantra con Daniella y Álvaro * Sexualidad sagrada y Amor consciente

Envia un email al anunciante: kamalabarcelona@gmail.com

Messenger: Contacto :

Fecha: Martes, 25 Septiembre de 2012

425 personas han visto este anuncio

Precio: 100

Por siempre hombres y mujeres han sido casi subyugados en la expresión de su sexualidad, de una u otra manera se nos coarta para que la vivamos con culpa, vergüenza, dolor. A través del Tantra descubrirás el lugar en que te encuentras tanto de manera externa como interna y con la utilización de sus herramientas te acercas mas a una vida plena y consciente. Hombres y Mujeres somos multiorgásmicos, a través de la Libertad que conlleva la amplificación de la conciencia, incrementa tus niveles de alegría, creatividad, percepción, autoestima, purificación, sensualidad, autocuración, sabiduría, etc. Hola! Somos Daniella y Álvaro, pareja de Masoterapeutas Tántricos. En nuestro Templo Kamala, podrás realizar sesiones, talleres y formaciones de Tantra Todas las sesiones puedes realizarlas con Álvaro, Daniella o bien con ambos, en esta última, trabajas ambas polaridades (masculino-femenino, positivo-negativo) de forma externa, por tanto es posible incorporarlas más rápida y fácilmente en ti. El precio por sesión es de 100 euros individual, 150 a cuatro manos o 200 a parejas. Todas las sesiones tienen una duración de 2h aprox, se trabaja en el suelo sobre futón, con aceite caliente y desnudos. La sesión tiene 4 etapas diferenciadas: -Estructura de la sesión: 1-. Ritual de limpieza, energización y armonización. Iniciación a la Respiración Tántrica. 2- Masaje físico-energético, de cabeza a pies y de pies a cabeza, por detrás y, por delante, de cabeza a abdomen y de abdomen a cabeza. Todo el masaje tiene un aspecto energético, ya que activamos zonas erógenas, trabajamos sobre los principales Nadis o Canales energéticos del cuerpo, puntos y zonas reflejas de la zona genital y de la energía sexual, (Marmas, Kamamarmas y puntos reflejos) y un largo etc. 3- Masaje Kundalinico, que en el hombre es Masaje de Lingam (pene) y de la Cavidad Sagrada (cavidad anal) de ahí buscaremos el reconocimiento y activación o desbloqueo de los 5 puntos Sagrados, entre ellos el punto G. En la Mujer Masaje Yoni(vagina) reconocimiento y activación o desbloqueo de los 7 puntos Sagrados para así llevarte a la multiorgasmia(orgasmo por punto Sagrado). 4 - Cierre, con un sencillo ejercicio físico-energético, elevaremos y transmutaremos la energía generada. Los objetivos de esta sesión son: - Aprender a elevar, mover y distribuir tu energía sexual, mediante diferentes respiraciones y ejercicios de activación, lo que permite iniciarse en las técnicas del control de la eyaculación y erección así como del manejo de la energía sexual de manera consciente. - Reconocer los puntos sagrados (puntos de placer en la cavidad, entre ellos el Punto G) - Expandir y liberar la energía sexual o Kundalínica (vivir la multiorgasmia) - Desbloquear tanto a nivel físico como energético. - Conectar con la vibración del amor dentro de nosotros mismos. Para entender la multiorgasmia lo primero es comprender la diferencia entre orgasmo y eyaculación. Una vez hecho esto, el Tantra contempla en el ser humano, además del orgasmo eyaculario, 8 tipos distintos de Orgasmos, 5 Orgasmos no eyacularios asociados cada uno a un punto Sagrado de la cavidad(hombre)y en el Yoni(mujer), el Orgasmo Ki, el Orgasmo de Garganta y el Orgasmo de

Sahasrara. La multiorgasmia, no solo tiene efectos positivos en el cuerpo físico-emocional, por las hormonas y estímulos que genera, si no también importantes efectos energéticos por la gran cantidad de energía que genera. Los Tantrikas, no solo viven la multiorgásmia si no también la expanden prolongando, con el trabajo energético, la duración de dichos orgasmos, ampliando aún más esa energía, para alcanzar estados de conciencia expandida, ya que el placer no se considera el fin si no el medio para alcanzar niveles mayores de conciencia y auto-conocimiento. Sesiones Individuales, Sesiones a Parejas y Especializadas. Masajes, Talleres y Formaciones Para mas info o reservas: 648 810 520 o kamalabarcelona@gmail.com www.kamalatantra.com Hasta pronto!



ANUNCIOTIC:
ANUNCIO TIC



ANUNCIOTIC:
ANUNCIO TIC



ANUNCIOTIC:
ANUNCIO TIC



ANUNCIO TIC
www

www.AnuncioTIC.com